

L'Etat-Major et les membres de
la Compagnie des
Vieux-Grenadiers de Genève

ont la très grande tristesse de faire part du
décès de leur cher Ami

Michel BARBERIS

*Ancien membre de la musique de marche
de notre Compagnie*

*Ancien membre de l'Etat-major de notre
Compagnie*

*Sergent musicien honoraire de notre
Compagnie*

Nous garderons de lui le souvenir d'un
Homme doux, bienveillant et apprécié de
tous.

Nous exprimons à la famille de Michel no-
tre profonde sympathie

Pour les obsèques, prière de se référer à
l'avis de la famille